



西学園だより 2月

雲南市立認定こども園西こども園
雲南市立西小学校

【文責 表面 佐貴 裏面 稲田】

2月に入ると強い寒波の影響で積雪や凍結があり、登下校がとても心配な状況でした。下校時刻を早めたり、登下校の声かけや見守りをお願いしたりしましたが、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。地域の方にも、道路から除雪された雪で埋もれてしまった歩道の除雪を行っていただきました。子どもたちの安全のためにとボランティアで支援していただきました。ありがとうございました。



学習公開日

2月14日に今年度最後の学習公開及び学級懇談を行いました。お忙しい中たくさんの保護者の皆様にお出かけいただきありがとうございました。各学級では、1年間頑張ってきたことや友達と協力して調べたことを発表したり、高めてきた力を発揮して問題に取り組んだりする学習を見ていただきました。緊張しながらも一生懸命に取り組む子どもたちの姿から、4月からの成長の様子を感じていただけたのではないのでしょうか。保護者の方に見られることで、より張り切って頑張る子どもたちの姿は、いつ見ても微笑ましく、その姿から学校と家庭との連携の大切さを改めて感じます。今後ともつながりを大切にしていきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。



入学説明会

1月29日には、来年度入学予定の園児（11名）を対象とした入学説明会を行いました。保護者の方に入学の準備等の説明をさせていただいている間に、1年生と5年生が入学予定園児とそれぞれ交流会を行いました。1年生は、西小の歌を歌ったり、ランドセル体験・貨物列車遊びを行ったりして楽しく交流しました。5年生は、グループに分かれて学校案内や花いちもんめなどで一緒に楽しみました。園児の様子を見ながら優しく関わり、1年生は西小の先輩になる気持ちを、5年生は最上級生として新1年生のお世話を頑張る気持ちを大きくしてくれたと思います。



コウノトリの縁～6年生オンライン交流～

今年もコウノトリが巣塔に帰ってきました。今年のペアは、げんきくんとJ0353（メス）のようですが、2羽で盛んに小枝や枯草を巣に運んでいます。子どもたちも一枝運動で応援しています。

今年度も全学年でコウノトリ学習を行いました。1、2年生は田んぼで生き物（コウノトリのエサ）探し、3年生はコウノトリの秘密を調べて2年生や保護者の方に発表、4年生はコウノトリが雲南市を選んだ理由を調査しサヒメルの星野先生に発表、5年生は人にもコウノトリにも安心・安全な田んぼづくりと味噌づくり、6年生はコウノトリの観察・情報発信・名付け会議等の学習を行いました。コウノトリ学習を行うことで、子どもたちは生き物のことや環境のこと、コウノトリと共に生きる町づくり等について考え、思いやりとふるさとへの関心や愛情を高めました。

今年度は、コウノトリの縁で、県外の小学生との交流が実現しました。兵庫県加西市の富田小学校の2年生から「西小から巣立ったコウノトリが学校の近くの田んぼに来ました」という手紙が届きました。6年生がすぐに返事を送り、リモートでの交流会が実現したのです。当日は、調べたことの発表やコウノトリクイズなどで和やかで楽しい交流の時間となりました。コウノトリが結んでくれた奇跡的な出会いでした。

